
９月２日から２４日までの２３日間で行われた９月定例会では令和元年度の決算審査や今年度
の補正予算審議が行われ、すべて原案のとおり可決承認されました。今定例会は議長席や演壇、
さらに質問席と答弁席にアクリル板を設置し、新型コロナウイルス感染防止対策を実施しての開
催となりました。

本会議場にはアクリル板が設置されました

令和元年度決算を承認しました

令和元年度決算の概要

◆厳しい経済環境でも堅調な財政
令和元年度の日本経済は、東日本台風被
害や新型コロナウイルス感染の拡大により
厳しい状況となりました。
こうした中、太田市においては、期間収
入である市税が３９７憶円と前年度より減
少したものの、歳入総額の約半分を占める
堅調な結果となりました。
令和元年度は第２次太田市総合計画の第
３次実施計画を基本に義務教育学校施設整
備事業や運動公園陸上競技場建設事業など
の主要事業に取り組みました。
今後も健全財政を堅持しつつ市民ニーズ
を把握し、きめ細やかな行政サービスが続
けられるよう活動していきます。

◆一般会計決算の概要
令和元年度の一般会計における歳入総額
は７９４億３３４６万６千円、歳出総額は
７６７億９４９８万５千円で、歳入歳出と
もに前年度比０．９％の増となりました。
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【令和元年度決算収支の状況】

歳入歳出差引額は２６億３８４８万１千
円となり、今年度への繰越事業に充当する
７億１５６万１千円を差し引いた実質収支
は１９億３６９２万円の黒字となりました。
条例の定めにより財政調整基金に１８億円
を積立て、差し引き１億３６９２万円を今
年度への繰越金としました。
歳入では市税が３．２％の増、諸収入が

５．０％の増となりましたが、財産収入が
６４．４％の減、繰入金が７８．１％の減、
繰越金が３１．０％の減となり、自主財源
総額では前年度比４．０％の減となりまし
た。

区 分 金 額 備 考

歳入総額 ① ７９４億３３４６万６千円 対前年度比 ＋０．９％

歳出総額 ② ７６７億９４９８万５千円 対前年度比 ＋０．９％

歳入歳出差引額 ③ ２６億３８４８万１千円 （①－②）

翌年度に繰り越すべき財源 ④ ７億０１５６万１千円 （令和２年度繰越事業へ充当）

実質収支 ⑤ １９億３６９２万０千円 （③－④）

財政調整基金積立金 ⑥ １８億００００万０千円 （条例の定めによる積立金）

繰越金 ⑦ １億３６９２万０千円 （令和２年度へ繰り越し）
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ご意見・ご感想をお寄せください。あ
相談ごともご遠慮なく下記までどうぞ。

久保田たかし後援会

e-mail：takashi.Kubota.8734@gmail.com

台風の季節がやってきました。昨年は東
日本台風の襲来により、太田市内南部地域
を中心に甚大な被害を受けました。当日の
避難所は非常に混乱していました。そのこ
とを教訓に、開設する避難所の選定や避難
所の運営についての見直しを進め「広報お
おた」や市のホームページで皆さんにお知
らせしています。今年は特に新型コロナウ
イルス感染防止に対応した避難所運営が求
められます。議会としても災害対応の議論
に積極的に参画し、市民の安全安心を守っ
ていきたいと思います。

市
営
無
料
バ
ス
2
路
線
を
新
設

平
成
30
年
4
月
か
ら
西
バ
ス
系
統(

薮
塚
駅
～
ジ
ョ

イ
フ
ル
本
田
新
田
店
～
尾
島
温
泉
利
根
の
湯)

と
東
バ
ス

系
統(

イ
オ
ン
モ
ー
ル
太
田
～
休
泊
行
政
セ
ン
タ
ー
～
Ｂ

Ｕ
Ｓ
タ
ー
ミ
ナ
ル
お
お
た)

の
2
路
線
で
運
行
を
開
始

し
た
市
営
無
料
バ
ス
。
今
年
10
月
か
ら
新
た
に
、
韮

川
・
鳥
之
郷
線(

イ
オ
ン
モ
ー
ル
太
田
～
太
田
記
念
病

院
：
毛
里
田
・
強
戸
地
区
経
由)

と
宝
泉
・
新
田
線

(

ジ
ョ
イ
フ
ル
本
田
新
田
店
～
太
田
記
念
病
院
：
パ
ル
タ

ウ
ン
城
西
の
杜
経
由)

の
2
路
線
が
加
わ
り
ま
し
た
。

今
後
の
社
会
環
境
を
考
慮
す
る
と
、
市
営
バ
ス
の
空

白
地(

走
っ
て
い
な
い
地
域)

を
解
消
し
て
い
く
こ
と
は

と
て
も
大
事
な
こ
と
で
す
。
た
だ
し
「
持
続
可
能
な
公

共
バ
ス
」
を
考
え
た
と
き
に
無
料
で
良
い
か
ど
う
か
？

そ
し
て
今
回
の
路
線
追
加
に
関

し
て
議
会
は
お
ろ
か
市
民
の
意

見
を
聞
く
こ
と
な
く
路
線
が
決

定
さ
れ
ま
し
た
。
本
当
に
効
率

的
で
効
果
的
な
路
線
と
な
っ
て

い
る
か
ど
う
か
、
議
員
は
も
と

よ
り
多
く
の
皆
さ
ん
に
乗
車
し

て
い
た
だ
き
、
改
善
で
き
る
と

こ
ろ
を
探
し
て
い
き
た
い
と
思

い
ま
す
。

提案・改革・解決力！～明日の太田へ～

自 宅：太田市天良町12-3
事務所：大泉町坂田1-1-1
ＴＥＬ：0276‐63‐5440
ＦＡＸ：0276‐37‐5152

バスターミナルおおた
内に交流物産館がオープ
ンしました。太平洋の魚
と群馬の肉や野菜が売ら
れ、併設されたレストラ
ンでは豪快な海鮮丼など
が楽しめます。隣の管理
棟にはカフェも設置され、
バスターミナルが人々の
集まる場として発展して
います。

プレミアム付き金券の購入申し込みはお済ですか？
市内で使用できる５０％のプレミアム付き商品券を販売しています。今回は抽選ではなく、
全世帯が対象ですので、この機会にぜひ購入したらいかがでしょうか。

交流物産館でマグロの解体ショー 交管理棟にはおしゃれなカフェ


